

おひさまだより



2019年9月号
社会福祉法人 尚徳福社会
生麦保育園 園長 田淵 弘子



残暑の中にも感じられる、さわやかな風・・・子どものほほを優しくなでてくれる季節になりました。

今月は大きな行事、運動会があります。子どもたちの大好きなあそびや音楽、日々の活動がプログラムにつながっています。お友だちと一緒にの楽しさ、体いっぱい動かすおもしろさは一人一人の思いがあふれる、記憶に残る運動会になることでしょう。温かい拍手と応援をお願いします。親子で楽しむ競技もありますので、楽しい一日を過ごしてくださいね。



	9月の行事	
2日（月）津波訓練（幼児クラス）		
4日（水） ^{スリム} 3R夢プラン		
5日（木）英語であそぼう		
9日（月）にこにこまんバイキング		
10日（火）避難訓練		
11日（水）おはなし会		
19日（木）英語であそぼう		
24日（火）乳児誕生会		
25日（水）幼児誕生会		
28日（土）運動会		
30日（月）にこにこまんバイキング		





ひよこぐみ

トコトコ歩いたり、伝い歩きをしたり、ハイハイなど、日々動きが活発になってきました。行きたい場所、興味があるものに向かってまっしぐら！スペースを作り、けがのないように気をつけています。また、音の出るおもちゃがお気に入り、あっちでガチャガチャ、こっちでプーっといういろいろな音が部屋中で響いています。



あひるぐみ

一人あそびを楽しんできた子どもたちが、目と目を合わせてお友だちと一緒に何やらお話しています。そんな姿がお部屋の中であちこちで見られるようになりました。

外遊びから帰ったら手洗い、トイレなど園生活のリズムもすっかり身について



りすぐみ

私が部屋に入ると、駆け寄ってきてくれる子どもたち。一人一人が『あのね〜』『わたしね〜』と話しかけてくれます。聖徳太子のような耳を持っていないので、『そうなの』うんうんとうなずいてしまいますが、子どもたちは話したことに満足してくれます。

この夏、ご家庭と担任とで連携しながら、トイレトレーニングが進みました。また一回り成長



うさぎぐみ

今年は、初めて大きなプールを楽しむことができました。顔に水がかかっても泣くこともなく、大はしゃぎでした。『えんちょうせんせい、みてて〜！』とできることを得意気に見せてくれていました。着替えもスムーズにできるようになり、うしろまえ間違えて着けていても、自分でできたことに大満足しています。

この夏すっかりお兄さん、お姉さんになり



きりんぐみ

運動会の競技内容は、日々の活動や興味のあるものごと、好きな遊びを取りいれています。また、競技で使うものをみんなで相談しながら作っていて、友だちと協力し合う楽しさを準備の時から経験することができています。

当日も仲の良いきりん組の様子を楽しみ、応援してくださいね。



ぞうぐみ

勝った嬉しさ、負けた悔しさを経験している子どもたち。どうしたら勝てるのか、みんなで相談したり、作戦を立てている姿も微笑ましく、またその気持ちに大きな成長を感じました。そんなたくましくなってきたぞう組もお昼寝の時の寝顔はまだ幼くてかわいいで

(これは...ひみつ)



【お礼】

生麦保育園の老朽改築計画にあたり、保護者の皆さまに署名のご協力をいただきました。おかげさまで555名の署名が集まり、8月26日に無事、横浜市へ提出をいたしました。保護者の方のお名前はもちろんのこと、ご親戚、ご近所の方、ご勤務先の方まで署名を募ってくださった方もおられて、心より感謝申し上げます。



【防災訓練】

保育園では毎月一回必ず、火災を想定した訓練をしています。(地震からの火災の想定や、避難場所や発生時間などをその月により内容を変えています。)防災頭巾をかぶったり、裸足で避難したときは園にある避難靴を履いたりします。子どもを安全に誘導するだけでなく、職員の動きの訓練でもあるので、子どもたちが不安にならないよう配慮しながら臨んでいます。